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SSÚÚMMUULLAA  DDAA  2266ªª  RREEUUNNIIÃÃOO  DDOO  CCOONNSSEELLHHOO  DDEE  GGEESSTTÃÃOO  
 

Data: 20 / 11 / 2012  Horário: 09h  
 

Participantes Sim Não Assinatura  

MAURÍCIO GARIBA JUNIOR X    

CLÁUDIA REGINA SILVEIRA  X Falta Justificada  

ALOISIO SILVA JUNIOR X    

MARCELO MARTINS X    

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X    

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X    

JAMES SILVEIRA  X    

JUCÉLIO GONÇALVES X    

CARMENCILIA DE FÁTIMA F. MORI X    

ROGÉRIO PEREIRA X    

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA   X Falta justificada  

MAURO TAVARES PERAÇA X    

DIANA MARI DOS SANTOS X    

DIOGO MELCHER DOS SANTOS X    

LUIS CARLOS MARTINS X    

NEUSA GENTIL JORGE  X Falta Justificada  

CÂNDIDO RODRIGO GOMES DA 
SILVA 

X    

 

Pauta da Reunião 

1. Aprovação da Ata anterior 
2. Informes 
3. Comissão Permanente de Preparação para Aposentadoria 
4. Execução Orçamentária 
5. Cadastro/Estacionamento de Veículos no Campus 
6. Programa Mulheres Mil 
7. Colegiado do Curso de Graduação 
8. Plano de Desenvolvimento Institucional 
9. Sala dos Professores 
10. Eleições 

 

Resumo das discussões 
1º PONTO:  Aprovação da Ata anterior – A Ata  da 26ª Reunião foi aprovada. 

2º PONTO: Informes - O Professor Gariba inicia informando que doravante as Comissões de Cursos 
deverão ter em suas composições um membro da Coordenadoria Pedagógica. Rogério disse que nesta 
última composição de comissão, falou com o pessoal para ver da possibilidade da participação, porém 
não foi efetivado. Gariba sugere que na ocasião da composição de comissões, seja falado com a 
Professora Cláudia para as devidas providências. 
Cláudia informa que no último dia 13, paralelo ao planejamento, teve reunião sobre a carreira docente e 
que as diretrizes  para o conhecimento tecnológico serão  colocadas para todos. Disse ainda, que este 
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Grupo de trabalho (GT) é composto pelo Ministério da Educação e Cultura (MEC) e o Ministério de 
Planejamento Orçamento e Gestão (MPOG). Neusa colocou que com relação as férias, Volnei disse que 
seria dado férias para os professores afastados e professores substitutos, porém, Neusa não concorda, 
disse que os substitutos só têm direito após um ano de trabalho e sugere que os que se encontram 
afastados peçam prorrogação do afastamento. Gariba diz que vai fazer consulta a respeito para 
providenciar documento. Cláudia fala sobre o sistema de comunicação dos Departamentos e que na 
próxima 4ª feira, dia 21, haverá reunião com a Pró-Reitora de Ensino e, no próximo dia 22, às 14h, 
reunião sobre Ensino a Distância (EAD), com a Pró-Reitora de Ensino sobre a política de 
Institucionalização do (EAD); nos próximos dias 26 e 27 haverá o Fórum do PROEJA no Hotel Torres – 
Cachoeira do Bom Jesus; no próximo dia 26, às 15h30min, haverá o Seminário dos Cursos Técnicos 
Integrado. Disse ainda que a Pró-Reitoria de Ensino consultou sobre o interesse do CERTIFIC. O Profº. 
James coloca que só têm algumas áreas implantadas e que tanto o CERTIFIC quanto o Programa 
Mulheres Mil, são porta de acesso a continuação dos estudos. A Pró-Reitoria de Ensino consultou 
também sobre o interesse na implantação de Pólo. Elenita (Professora convidada) diz que é preciso no 
mínimo uma sala informatizada. Surgem dúvidas com relação ao custeio em geral e quais os Cursos e 
Campi que já implantaram ou que implantarão. Cláudia diz que é preciso ter cautela, por conta do 
exemplo do Mulheres Mil que foi manifestado o  interesse e depois não foi efetivado. Gariba sugere que 
seja feito um estudo. 

 

3º PONTO: Proeja – O Professor Marcos Neves faz apresentação: Fala sobre a política de 
institucionalização com base no Decreto nº 5478 de 24 de junho de 2005, revogada e ampliada pelo 
Decreto nº 5840/2016, ressalta que 50% das vagas devem ser destinadas a formação Técnica de Nível 
Médio, fala sobre a formação diferenciada destes professores e sobre o Plano de Trabalho Plurianual. O 
aluno recebe certificado de Ensino Médio e Técnico. Educação Profissional Técnica de Ensino Médio nas 
formas concomitantes ou Integrado ao ensino Médio na modalidade EJA, visando a habilitação 
profissional em Ensino Técnico. Baseado no documento do (MEC), podem ser consideradas as 
peculiaridades existentes: sazonalidades, alternâncias, turnos de trabalho, dentre outras especificidades 
que surgirem à medida que esta política seja efetivamente implantada. Foi colocado também sobre a 
proposta do Curso de Cuidadores de Idosos. Foi proposto que o Proeja, seja rediscutido nos 
Departamentos, objetivando que mais professores possam ser articuladores. Juçara diz que já passaram 
nos Departamentos mas que seja repensado ( que se abra também o coração para pensar coisas 
diferentes), que sejam abertos espaços, conversas e que além da obrigatoriedade legal, tem a social. 
Elenita fala sobre o Fórum do Proeja que acontecerá nos dia 26 e 27 próximos. Jucélio pergunta se é 
possível fazer a formação do Ensino Médio e completar com o (FIC). O Professor Peraça questionou a 
respeito do processo de evasão e o Professor Marcos Neves informou que está dentro do grau de evasão 
dos cursos subsequentes. Após ter sido debatido amplamente, foi encaminhado que a Política do Proeja 
deve ter a sensibilização dos Departamentos, o apoio da Direção e que esta discussão deverá ser feita 
em um fórum específico . 
 

 4º PONTO: Execução orçamentária – O Diretor de Administração, Sr. Aloisio Silva Junior, apresentou a 
planilha de orçamento do Campus. Após a apresentação, houve discussões e esclarecimentos junto ao 
Diretor. Ficou combinado que a planilha será encaminhada aos Chefes de Depto. Aloísio faz uma  
explanação dizendo que a partir de hoje os empenhos começam a sair pela Unidade gestora – Reitoria. 
UGRs – existe o recolhimento no dia 25 próximo, por parte do ( MEC). A Secretaria de Planejamento e 
Orçamento (SPO) dz que o prazo é até dia 07/12 e que segundo a Elisa não haverá flexibilização 
devendo encerrar nesta data. Alguns empenhos já estão mais altos e irão segurar o custeio, visando o 
empenho até dia 26 próximo e a execução até dia 07/12. Aloísio diz ainda que vai passar para Elisa os 
valores que vai precisar para este ano. No comprasnet já tem permanente coringa, pregão 99. Execução 
dos Departamentos: Já foi executado – DALTEC e, DAELN tem um coringa – consumo administração, 
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pode ter um PLUS, vai aparecer no comprasnet. Os instrumentos musicais estão saindo, computadores já 
foi. Permanente Imobiliário – para Aloísio não saiu, James diz que comparado ao ano anterior estão muito 
caros. Projeto de sinalização da instituição está em andamento. Peraça diz que o prazo é apertado. 
Manutenção de ar condicionado tem um PLUS, segundo Érico tinha que mandar os dados para 
complementar o processo, tem que ser resgatado para conferir. Pedidos de TI já tem. Os pedidos de 
consumo deverão ser feitos dentro das necessidades. Diana pergunta sobre a solicitação do pregão 
corinda e Aloísio diz que as coisas devem ser feitas por aqui. Verificar pregão 99 e 101(execução 
desigual). Peraça diz que não tem experiência em tempos/prazos  e que prefere deixar para março do 
que fazer  troca, pergunta se carona ainda é possível? Aloísio diz que teve a informação de que este ano 
não poderia fazer carona e que Elisa perguntou porque não foi feito carona, diz ainda que foi liberado 
muito tarde e que agora ninguém  dá carona para ninguém e tem pregoeiro na instituição.     Aloísio diz 
também que mandou o acórdão para o Érico. Tinha carona de eletrotécnica fazendo e foi bloqueada.  
liberação da carona tem que ser em outubro  pode fazer mas não tem tempo hábil. A metodologia que 
está hoje não tem condições de fazer todos os pregões. James diz que vai fazer o possível e o que 
conseguir vai deixar no depósito. O processo está em andamento e será executado no início do ano. 
Executar o processo até a metade do ano é o que pede a reitora. Sugere uma reunião com a reitora para 
esclarecer tudo isto.   

 
5º PONTO: Planejamento Estratégico – O resultado foi dentro do esperado apesar de alguns 
coordenadores não terem comparecido. Aloísio diz que baseado na avaliação dos onze itens sobre os 
aspectos que envolveram o evento, no geral considera positivo. Gariba diz que foi positivo a presença 
dos chefes de Departamento para a avaliação do planejamento. James diz que ficou apertado por conta 
do calendário e de pessoas que não tiveram interesse. Jucélio diz que poderia ser um pouco antes e em 
dois momentos diferentes e deixar um período para a comunidade avaliar. Aloísio coloca que os projetos 
foram divulgados com antecedência. Peraça diz que com relação a metodologia – coleta de situações 
problemas deveriam ter sido resolvidas antes e que outro aspecto são as demandas não atendidas e que 
por isso as pessoas não comparecem, falou também sobre os itens óbvios que acha que todos colocam e 
que acaba não sendo colocado. Aloísio falou que ainda há que se trabalhar a sensibilização. 
 

6º PONTO: Professores Substitutos – Cláudia diz que saiu insatisfeita da reunião, pois os professores 
que aposentaram antes de 2011 ainda não foram substituídos por concurso, segundo a Pró Reitoria de 
Ensino, não tem o que fazer – renovação de contrato está garantido, mas as novas contratações não são 
possíveis sem os códigos de vaga, foi viabilizada a possibilidade de pedir professores emprestados para 
outros campi. Cláudia salienta ainda que com relação a vinda das Engenharias faltará professores de 
várias disciplinas. Carmencilia diz que entende que a renovação está garantida e Rogério diz que quer 
fazer renovação para a vaga do Professor Vilmar Coelho e que veio pendente novamente. James diz que 
está com renovação de três professores e que foi aprovado – diz que tem cinco professores fora e pediu 
três vagas. Jucélio diz que tem várias renovações de professores antigas e que ainda não foram 
solucionadas. Sugere fazer atualização nas planilhas. 
 

7º PONTO: Festa de Fim de Ano – Gariba coloca que foi definido a data de 21/12, às 16h – com 
apresentação do Coral/Orquestra do IFSC – Campus Florianópolis e que serão oferecidos pela Direção, 
salgadinhos, doces e refrigerantes. Solicita a colaboração dos Chefes de Departamentos com relação aos 
brindes e, depois  de algumas sugestões de valores, foi estipulado o valor de R$ 50,00. 
 

8º PONTO: Comissão Eleitoral – O Presidente  da Comissão Eleitoral, Janderson H. S. Dornelles, 
informa que o Edital do Processo Eleitoral será publicado hoje e as inscrições serão até dia 26/11. 
Giovani questiona se poderá ser prorrogado por conta de que o único candidato do DASS, está no 
exterior e, depois de algumas falas o presidente da Comissão Eleitoral, coloca que não será possível por 
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conta dos prazos. 
 

9º PONTO: Portaria de Horário de Verão – Após a leitura da Portaria nº 1324 – Reitoria, foi definido que 
deverá ser encaminhado comunicado aos setoriais sobre o revesamento com a planilha padrão, para 
registro da compensação, de acordo com a opção do servidor. 
 

10º PONTO: Comissões de Curso (Coordenadoria Pedagógica) – Inversão de pauta - Já foi Colocado 
no Início da reunião. 

 

 

 


